

GEORGES COLIN, PARTENAIRE OFFICIEL DE LA « TEAM FRANCE BOCUSE D'OR » SUR LE SIRHA LYON 2025

La Maison d'épices Georges Colin est partenaire officiel du concours international de gastronomie le plus prestigieux au monde « Le Bocuse d'Or » en soutenant la Team France. À la clé, le titre de « meilleur cuisinier du monde » qui sera dévoilé lors de la finale du concours qui se tiendra sur le Sirha Lyon 2025 (du 23 au 27 janvier 2025). L'occasion également de découvrir les nouveautés du groupe Colin présentées sur le stand de la société.

GEORGES COLIN X LE BOCUSE D'OR, DES VALEURS COMMUNES

Imaginé par Paul Bocuse en 1987, le **Bocuse d'Or** est une **compétition internationale** de chefs cuisiniers. Véritable laboratoire d'excellence, il valorise **l'engagement, la passion, la créativité et la technique** des plus grands chefs de demain, un tremplin pour une **reconnaissance internationale**. Comme chaque édition, la finale mondiale est organisée pendant et sur le **Sirha** (le rdv mondial du Food Service et de l'Alimentation) à Lyon.

Animée par des **valeurs d'excellence communes**, l'entreprise alsacienne familiale **Georges Colin est partenaire de la Team France** (composée de chef(fe)s, de Meilleurs Ouvriers de France, de lauréats du Bocuse d'Or, de coaches, de professionnels de la restauration, de partenaires engagés ou simplement de passionnés de cuisine) pour laquelle **elle fournit toutes les épices et assemblages de la marque** lors des entraînements mais aussi de la finale.



La Team France Bocuse d'Or.



...et les épices de la Maison Georges Colin, partenaire de l'événement aux côtés de la Team France

LE GROUPE COLIN X SIRHA 2025 – HALL 2.1 N°F69

Evidemment le **groupe Colin** sera présent au salon du **Sirha qui se tiendra du 23 au 27 janvier à Eurexpo Lyon** pour offrir aux professionnels de la restauration des **solutions originales et audacieuses**, révélant des saveurs uniques et authentiques.

En plus de la Maison **Georges Colin**, le groupe y présentera également **les nouveautés de ses autres marques, Toque d'Azur, Côte Ouest Restauration et Colin Ingrédients** avec en produits vedettes, **les nouvelles compositions aromatiques liquides** :

- Marinades liquides nouvelle génération
- Glaçages
- Condiments en pâte
- Mélanges aromatiques pompables
- Autres mélanges aromatiques liquides



GROUPE COLIN EN CHIFFRES

CA 2023 : **99** millions d'€
320 collaborateurs
2 sites de production en Alsace
 Près de **60** ans d'expertise dans les
 matière premières végétales

À PROPOS...

Entreprise familiale et indépendante depuis près de 60 ans, le Groupe Colin est dirigée par Éric Colin, le fils du fondateur. À un outil industriel performant et en constante évolution, vient s'ajouter une recherche permanente de la qualité gustative des produits. Au-delà des saveurs et de l'innovation, le Groupe Colin affirme également son engagement en faveur d'une gastronomie responsable. Avec 320 collaborateurs et un chiffre d'affaires 2023 de 99 millions d'euros, la société est reconnue au niveau européen comme un partenaire incontournable par les industriels. Le site de production et le siège de Colin Ingrédients sont basés en Alsace, à Mittelhausen, berceau de l'entreprise.

